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住んでいい地域 住ませたい地域 玉里 

 

               

 

 

               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

社会福祉部 環境保健部 生活安全部 社会体育部 生涯学習部 女性部 青年部 

部長 

菊池 豊 

副部長 

及川芳充 

高橋真雄（民児協） 

佐藤恵子（女性部） 

部長 

佐藤正春 
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菊池正典 
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部長 伊藤 保 （交通安全） 
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遠藤国博 

菊池 暁 

部長 

宮田明子 

（教育振興会） 

副部長 

斎藤勝良 

（文化財委員会） 

部長 

佐藤 恵子 

副部長 

及川秀子 

後藤えり子 

 

部長 

菅野 至 

副部長 

菅野大晴 

後藤志保子（母の会） 

菊池麻衣子（消防協力会） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ 玉里振興会から 

●行政区長 退任・新任（敬称略） 

≪退任≫        ≪新任≫ 

菊池  豊（１区長）  中田 正文（１区長） 

遠藤 一夫（２区長）  本田 雅義（２区長） 

及川 玲二（３区長）  高橋 政義（３区長） 

佐藤 正春（５区長）  及川 芳充（５区長） 

菊池  慧（７区長）  菊池 賢一（７区長） 

玉里振興会では、改選期に伴い役員の交代がありました。新役

員は総会等で承認を得て決定しましたのでご紹介します。 

4 月６日（土）玉里地区センターにおいて公所等の職員

異動者を対象とした歓送迎会を開催しました。転出・退

任された皆様には玉里のためにご尽力いただきありがと

うございました。今後の益々のご活躍を期待しています。ま

た、転入・新任の皆様には玉里の振興発展を一緒に盛り

上げていただきますようご協力をお願いいたします。 

前回のおたよりでお知らせできなかった方々です。 

【転 入】 

江刺東中学校 教諭    星川 陽一 様 

 JA江刺営農支援センター 及川  央 様 

●玉里地区センター職員等紹介 

地区センター長   家子 裕茂（小菅生） 

地区センター事務長 高橋 正芳（高間ヶ岡） 

地域活動員     菊池 幸子（中央） 

  〃       佐藤 郁恵（樋茂井） 

地区センター管理人 昆野 萬蔵（青篠） 

ﾄﾚｰﾆﾝｸﾞｾﾝﾀｰ管理人  菊池 保宏（青篠） 

玉里振興会では自治会保険

に加入しています。 
振興会主催行事でケガ等が

あった場合は、ご連絡下さい。 ご出席いただき 

  ありがとうございました！ 

【玉里振興会新役員体制（敬称略）】 
 

会  長 千葉  祐（昭和）  

副会長 松本 正宣（北部）  菊池 和明（青篠） 

監  事 及川 則男（玉崎）※１名は理事会で決定   

顧 問 ※理事会で決定 

４月から「わいわいチャンネル ホッとえさし」の番組内に「振興会だより」のコーナーが登

場します。玉里振興会の回は、４月 13日（土）18：00から１週間放送予定です。 

再放送は、 22：00 / 6：00 / 10：00 / 12：20 / 14：30 / 18：00からです。 



 

 

ご協力を  お願いします！  

 

☆ 環境保健部から 
  
おねがい 資源の出し方について  
その他のプラスチックを出す際は、レジ袋等に入れたままネッ

トに入れず、必ずレジ袋等から出して、ネットに入れるよう
にしてください。 

 汚れたものが入っていることがありますので、洗っても 

汚れが落ちないものは可燃ゴミに出して下さい。 

 ３月26日、今年２月から奥州市地域おこし協力隊「食の黄金文化・

奥州輝かせ隊」の隊員に着任し、活動している佐藤幸治さんが玉里地区

センターに来て下さいました。 

佐藤さんは玉里の大森集落出身。愛知県で就職していましたが、この

たび奥州市に戻り、地域活性化のための情報収集等に走り回っているそ

うです。 

走り回ると言えば、佐藤さんはランナーでもあります。玉里地区センター

には、江刺地区内駅伝競走大会の打ち合わせ等で来たことがあったと

のこと。これから玉里の行事にもたくさん参加して、玉里のいいところも発

見・発信していただけると嬉しいですね！よろしくお願いします！ 【地区センターの前でパチリ】 

 昨年９月、齋藤由夫

さん（青篠）より、玉

里振興会社会福祉部

に３万円の寄付をい

ただきました。  社会福祉部で協議
し、車いすを１台購入

しました。 
行事等の際に、大切

に使わせていただき

ます。ありがとうござ

います！ 【ノーパンクタイヤで 

100ｋｇまで大丈夫です！】 

 

 

たまさと児童クラブ 

30人でスタート！ 


